
Presentacion

Publicado por vatanen - 04-03-2008 03:14:17

Buenas pues me presento soy nuevo aki me llamo ion mikel y soy de navarra.Tengo un 21 turbo fase1 de enero del 88 negro,este era de mi tio que lo compro nuevo luego paso por mi padre y lo guardo en una bajera durante 3 años entonces lo saco mi ermano lo ando 1 año y lo guardo en otra bajera otro año y al final lo coji yo y ya yevo con el un año y por aora bien averias de motor no me a dado pero le noto que esta ya flojeando ya que tiene 235000 km y esta todo el motor de fabrica entonces me imagino que el turbo y culata y demas no estara pa muchos trotes no aber si le saco alguna foto y os la subo

=====

Re: Presentacion

Publicado por metal - 04-03-2008 04:04:14

Bienvenido Vatanen.

Ahora solo falta que pongas algunas fofillos del mismo y asin lo apreciaremos, sobre el motor si ha estado cuidado no tiene porque estar flojeando aunque el paso del tiempo y si nunca se le ha hecho nada puede influir...

Saludos.

=====

Re: Presentacion

Publicado por jose - 04-03-2008 04:33:16

Bienvenido Mikel.

Los kilómetros del motor, en principio no influyen sobre las prestaciones del coche, sino sobre pérdidas de aceite, agua, y contactos electricos.

Con esos kilómetros, lo que puede estar algo tocado es el turbo. Si el manómetro del turbo no sube casi hasta lo rojo, es que tienes alguna pérdida de presión, bien en las mangueras o en el propio turbo.

Aparte de eso, el motor con un cuidado nada exagerado, aguanta todo lo que le echas.

=====

Re: Presentacion

Publicado por osiris - 04-03-2008 07:41:40

aupe mikel.....

bienvenido x aqui paisano.....

yo tambien soy navarro y a mucha honrra,pero aunq no vivo en navarra suelo ir de vez en cuando x esas tierras q tanto quiero...jeje...

haber si te cuelgas algunas fotos y podemos ver tu turbina.....

q sepas q en iruña tienes 2 compis mas.....q seguro q si tienes alguna duda y tal te pueden hechar un cable a pie d turbina.....

cordiales saludos.....:)

=====

Re: Presentacion

Publicado por turbinas - 04-03-2008 07:58:35

Aupa tocayo! Como te han dicho esos kilómetros no son nada para nuestras máquinas, seguro que con una pequeña puesta a punto te queda de lujo.

Ante cualquier duda no te cortes en preguntar que para eso estamos!!!

=====

Re: Presentacion

Publicado por victor - 04-03-2008 09:40:30

bienvenido y disfruta de tu turbo y de este club :laugh:

Re: Presentacion

Publicado por porroka - 04-03-2008 17:25:20

Aupa Vatanen. Yo soy de Agurain (Araba), fui el alikate que te dio de alta un poco tarde jejejeje.

Bueno, pues me alegro que te hayas animado a presentarte. Ahora sólo falta unas fotillos de la caracola.

Espero que disfrutes mucho con el coche y con este Club. Un saludo;jj

PD.: El 8 de marzo (sábado que viene) hay una comida en sidrería en la que vamos a ir gente de Gipuzkoa,. Araba, Bizkaia Navarra y un perdido de Aragón :P . En el subforo de concentraciones tienes el post si te quieres apuntar.

Re: Presentacion

Publicado por eldelpincho - 04-03-2008 22:44:58

pasa y ponte cómodo:)

porroka eres un capullín...

Re: Presentacion

Publicado por magoyo - 05-03-2008 06:58:47

Hombreeeee, otro navarrico xddd, bienvenido y si estas por pamplona sera facil que nos hayamos visto por ahi, ademias los 3 navarros vamos con turbos negros jeje.

No sera el 21 uno que solia aparcar donde la calle tajonar en el taller ese que habia de la DAF...

Ya pondras fotillos y si te animas a lo de este sabado pues de lujo, yo voy asi que podriamos ir juntos si quieres.

Re: Presentacion

Publicado por vatanen - 12-03-2008 17:22:15

Seguramente nos abremos visto yo tengo vistos 4 y el que me dices creo que lo a comprado un xabal de zizur no era negro no?el mio es matricula z-ab

Re: Presentacion

Publicado por magoyo - 13-03-2008 06:42:47

Ya se cual es pues jeje, un dia te vi parado en la rotonda de al lado del deportivo en berrioplano, estaban los rojillos contigo jeje, y ya te he visto pasar algun viaje por la city, pero pocas veces.

A ver si un dia quedamos y probamos lo de la centralita si quieres.

